

“Ningún paciente sale de nuestra consulta sin un diagnóstico completo”

El Centro Imagine de Diagnóstico por la Imagen se ha convertido en una de las referencias del sector gracias a una trayectoria claramente orientada a responder a las necesidades de sus pacientes, en especial en el campo de la mama. Para conocer las razones de ese éxito, hablamos con sus responsables, los Dres. Manuel y Rafael Salvador.

¿Qué elementos definen la filosofía de trabajo de Imagine?

Desde el principio hemos tenido claro que el centro de toda nuestra actividad es el paciente. A partir de esa premisa, configuramos una estructura profesional y tecnológica capaz de dar respuesta a las necesidades de las personas en el ámbito del diagnóstico por imagen. Y ahí cobra una gran importancia el trabajo con los pacientes con cáncer de mama.

Y esas necesidades son...

Cuando una persona llega a nuestro centro porque se ha notado un bulto en el pecho o derivada por su Médico referente, lo que quiere son respuestas. En Imagine lo sabemos y por eso hemos creado un equipo multidisciplinario que se las ofrezca. Nadie sale de nuestra consulta sin un diagnóstico completo.

¿Con todas las pruebas?

Con las pruebas que sean precisas: mamografía, ecografía y, si es necesario hacerla, también la biopsia. Los pacientes saben que las practicamos en la misma visita y que eliminamos la angustia que se genera cuando deben esperar varios días para obtener los resultados, como ocurre con

frecuencia. En nuestro caso, sabemos que el aspecto emocional es importante y lo cuidamos en todo momento, desde el ambiente acogedor del centro hasta la comunicación entre el médico y el paciente. Aquí es importante subrayar la calidad de nuestro equipo médico, que acumula una gran base científica y

asistencial que acredita nuestra experiencia en la mama.

¿Qué papel juega la tecnología para su trabajo diario?

Es fundamental, pero también en eso hemos sido pioneros a la hora de apostar por las últimas novedades de las principales marcas internacionales, sobre todo en el campo de la baja radiación. Disponemos de equipos que reducen al máximo el nivel de radiación que reciben los pacientes frente a otros Centros de diagnóstico. Esta apuesta por la alta tecnología ha hecho que las grandes firmas confíen en nosotros a la hora de realizar estudios científicos con sus últimas novedades.

La segunda gran pata tecnológica es el uso de equipos que mejoran la calidad de la imagen. La tendencia no es otra que disponer de equipos que combinen la baja radiación con la mayor resolución

"El ojo sólo ve lo que la mente está preparada para comprender."

Carl Jung



Dr. Manuel Salvador



Dr. Rafael Salvador

posible para ofrecer un diagnóstico correcto y adecuado que pueda ser interpretado por nuestros radiólogos.

¿Cuáles son los retos de futuro de Imagine?

El principal es seguir ofreciendo a los pacientes una atención Premium en diagnóstico por imagen. Y no solo en los casos de patología de mama, sino también en otros ámbitos que también dominamos, como las patologías músculo-esqueléticas. Esa vocación de calidad y servicio al

paciente –imposible sin la implicación del equipo médico– es la que ha hecho que dispongamos ya de centros en Molins de Rei y Tarragona, donde gestionamos la resonancia magnética.



imagine

Diagnòstic per la imatge

C/ Valencia 223 Entlo. 1ª
08007 Barcelona
Tel. 93 215 24 57

www.imaginebarcelona.com